

Bericht der Groupe de Réflexion

An zwei Sitzungen hat die AG die neuen Statuten nochmals beraten und die Vorschläge einer Juristin mit berücksichtigt. Ende September 2001 wurde das Geschäft der Statutenrevision dem Vorstand zur Weiterbehandlung und zur Diskussion in der gesamten BGS überwiesen.

Die AG schlägt der GV vor, sich nun der Erarbeitung von Grundlagen zur Früherkennung bodenkundlicher Probleme zu zuwenden, wie sie im Bericht „Zukunft der BGS - Diskussionspapier vom 12.3.98 „ gefordert wurde.

Der Arbeitsgruppe gehören zur Zeit an: R. Bono, F. Borerer, P. Germann (Vorsitz), M. Müller, A. Pazeller, C. Strehler Perrin und J. Zihler.

Bern, den 21. März 2002

Der Vorsitzende: Peter Germann